
 

 
Il  

Missionario 
Racconta 

 

Padre, mi hanno legato!… 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Un buon  
medico 

vale più che 
un mago 

 
 
 
 

 

 
Era un povero giovane di circa 22 anni: Tremava tutto e non 
riusciva a parlare Mi sforzavo di metterlo a proprio agio, di fargli 
coraggio, ma egli rimaneva bloccato e cominciava anche a 
piangere. Ne capitano spesso di questi casi ,quando si è nel 
confessionale a dispensare la misericordia di Dio.“Padre-cominciò 
il giovane, asciugandosi le lacrime- se  mi avessero legato i 
carabinieri o altri, forse sarebbe stato meglio, ma a me si tratta 
di una legatura fattami da una maga!”. Era caduto nel giro dei 
maghi o dei pseudo tali, ai quali ricorre molta gente, anche tra 
quelli chi si  dicono cristiani, e poi, in delle invece di ricorrete ai 
medici o al confessore preferiscono portare danaro ai maghi. “E 
chi te l’avrebbe fatta questa fattura?”, feci io curioso. “Padre la 
mia fidanzata, che si è servita di una maga!”. “E chi t’ha detto  
che il tuo caso è un fatto di magia come dici tu?”, insistetti io: E 
lui:” La gente , padre, gli  amici, la stessa mia mamma: 
Padre,ma voi non ci credete?::” E ci mancherebbe  che dinanzi ad ogni caso  come questo 
noi preti facessimo un ...atto  di fede!. Ed io a cercare di spiegare che il I Comandamento, 
tra le altre cose, proibisce la superstizione, la magia, il ricorso ai fattucchieri e roba 
simile(Cfr. Compendio Catechismo Chiesa Cattolica, pag.123,n.445). 
La magia è una presunta capacità  di domare le forze della natura mediante il ricorso  ad 
arti occulte,di natura malefica. E’ capace di suggestionarti al punto che tu non  riesci a 
fuoriuscirne e rimani imbrigliato tre le sue maglie. Ti fa credere che hai chi sa che 
cosa...,che poi non hai. E’ tutto un imbroglio dovuto alla capacità e prodotto da gente che 
esercita tale mestiere.  Non è da crederci! Allontanati con coraggio e poni la tua fiducia nel 
Signore. Guardati attorno e osserva se ci cascano le persone  che  hanno la testa  la suo 
posto,”cioè sul collo”,direbbe Totò. Noi cattolici abbiamo i Sacramenti, la guida dello Spirito 
Santo, il magistero della Chiesa: Ascoltiamo il  Divin  Maestro ,il quale non ha mai 
imbrogliato nessuno e se sei capace di travere un maestro migliore di Lui,fammelo sapere, e 
verrò anch’io::: E ciò non avverrà mai! Gesù , un  giorno, per   confortare i discepoli e dare 
a tutti un  pò di coraggio,dopo aver parlato loro di croce ,di passione, ne scelse tre,Pietro, 
Giacomo e Giovanni, e salì sul Tabor. E davanti a loro si trasfigurò,tanto che Pietro, 
meravigliato, disse:”Signore  è bello per noi stare  quì: Se vuoi preparerò tre tende:una per 
te,una per Mosè e una per Elia”.Ma ecco che una nuvola li avvolse tutti e una voce, quella di 
Dio Padre,disse:” Questo è il mio Figlio che io amo. Io l’ho mandato. Ascoltatelo!”(Mt.17,5) 
Dio Padre parla attraverso il Figlio : E Lui che è Verità non può ingannare, ma vuole  solo 
aiutarci a vivere calmi e sereni,coscienti della sua presenza accanto a noi. “Caro 
giovane,lascia stare i maghi e affidati a Gesù,il quale non lega nessuno, non fa paura a 
nessuno, non imbroglia nessuno,ma vuole solo il nostro bene,e per il nostro bene è rimasto 
con noi,per esserci sempre vicino.?...Vuoi parlarci?:.... Vai ad ascoltare la Messa, fatti la 
Comunione,parlaci nella preghiera a tu per tu, e lo Vuoi sentirlo sentirai a te vicino”. Si alzò 
commosso, mi guardò  con due occhi grandi e carichi di lacrime. Ed io  ancora a 
raccomandarci: ”Non andare dai maghi... Va da un bravo medico: La fede e la scienza  ti 
aiuteranno a migliorare e a ritornare in salute!” 
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